



Savoie: Albtraum statt Eigenheim – dutzende Bauherren warten seit Jahren auf ihr Zuhause

Für viele Menschen ist es der Traum ihres Lebens: Ein eigenes Haus, ein sicherer Ort für die Familie. Doch in der **Savoie** hat sich dieser Traum für **dutzende Familien in einen Albtraum verwandelt**. Seit Jahren warten sie auf ihr neues Zuhause – doch **Baustellen stehen still, Versprechen werden nicht gehalten und Bauschäden häufen sich**.

Hinter all dem steckt ein Name: **MNB Architecteur** – ein Bauträger, der einst Vertrauen versprach, aber nun in der Kritik steht.

Vier Jahre Wartezeit - und noch immer kein Zuhause

Einer der Betroffenen ist **Marinette de Pieri**. Vor **vier Jahren** sollte sie in ihre neue **80-m²-Wohnung einziehen**, für die sie **200.000 Euro** bezahlt hat – den größten Teil davon bereits im Voraus. Doch ihre Wohnung ist bis heute **nicht bezugsfertig**.

Auch **Philippe Lambert** steckt im selben Dilemma. Seit **2021** wartet er auf seine Immobilie. Als er sein unfertiges Apartment den Kameras von **France Télévisions** zeigen will, wird er von einem Subunternehmer barsch zurückgewiesen: „**Das ist nicht öffentlich. Soweit ich weiß, sind Sie noch nicht mal der Eigentümer.**“

Lambert ist fassungslos: „**Die nehmen unser Geld und machen mit uns, was sie wollen.**“

120 Familien betroffen - doch der Bauträger schweigt

Und Lambert und de Pieri sind nicht die einzigen. Laut **Christian Raucaz, Bürgermeister von Verrens-Arvey**, sollen bis zu **120 Bauherren** in ähnlichen Konflikten mit **MNB Architecteur** stehen.

Doch von den Verantwortlichen fehlt jede Spur. **Die Unternehmensleitung reagiert nicht mehr auf Anfragen**. Ein Mitarbeiter, den Journalisten telefonisch erreichen konnten, äußert lediglich Bedauern und verweist auf die **Corona-Krise und steigende Materialpreise** als Ursachen für die massiven Verzögerungen.

Was passiert jetzt?

Für die betroffenen Familien bedeutet das: **Jahre der Unsicherheit und finanzielle Verluste**. Viele haben bereits hohe Summen bezahlt, zahlen gleichzeitig Miete für ihre



Savoie: Albtraum statt Eigenheim – dutzende Bauherren warten seit Jahren auf ihr Zuhause

Übergangswohnungen und haben kaum noch Hoffnung, ihr versprochenes Heim jemals zu beziehen.

Ob es eine Lösung geben wird? Das bleibt ungewiss – doch eines ist sicher: **Für viele Bauherren in der Savoie ist der Traum vom Eigenheim zu einem endlosen Albtraum geworden.**

Von C. Hatty